

Jahresbericht 2010 der Rotkreuzer Unihockey Luchse

Ein weiteres Vereinsjahr ist seit der 3. Generalversammlung vom 23. Februar 2010 wieder vorbei. Somit ist es an der Zeit, einen kurzen Rückblick zu halten.

Nebst dem diensttäglichen Training in der Sporthalle Dorfmatte dürfen auch das Gesellige und der sportliche Vergleich unseres Könnens nicht zu kurz kommen.

Anfangs Juni konnten wir unser Können an einem Unihockeyturnier in Obfelden testen. In der Kategorie Senioren schaute der gute zweite Platz heraus. Es sei hier verschwiegen, wie viele Mannschaften teilnahmen!

Der Saisonabschluss wurde am Freitag, 11. Juni mit dem Grillabend oberhalb des Weinbergs Breiten gefeiert. Es war sehr gemütlich auf dem „Berg“ da oben! Alles stimmte perfekt. Zugleich konnten wir auch die Fussball-WM-Spiele verfolgen, nachdem unsere Spezialisten alles installiert hatten! Es war ein gelungener, fröhlicher Abend. So schön dass einige Mühe hatten, den Berg wieder hinunter zu steigen!
Besten Dank an Noldi für die Organisation und den feinen Apéro.

Bis Ende Juni wurde in der Sporthalle noch weitergespielt. Nach den Sommerferien galt es ab 17. August bereits wieder ernst.

Am Samstag, 28. August traf sich in Rotkreuz ein kleines Grüpplein von acht Personen zum Herbstausflug. Die von Ritchie organisierte Reise führte uns zuerst nach Marbach. Wegen des schlechten Wetters musste wir auf die Abfahrten mit den Marbachegg-Töffs verzichten. Stattdessen besichtigen wir eine Schaukäserei. Als Novum für einige waren die grossen eckigen Käseläibe. Dieser Käse ist ausschliesslich für den Export bestimmt und kann so ohne Platzverlust gestapelt werden
Nach dem feinen Mittagessen in Marbach folgte die Fahrt zum Kemmeriboden. Dort gabs die riesigen weltbekannten Portionen Meringues mit Rahm. Nur einige wenige getrauten sich dieser Herausforderung zu stellen. Der grössere Rest genoss ein Dessert im kleineren Rahmen.
Anschliessend machten wir uns wieder auf dem Heimweg. Wenn auch das Wetter nicht mitspielte, so war es doch ein gelungener Ausflug, kamen wir doch in einen Ort bei welchem ich jedenfalls noch nie war. Besten Dank dem Organisator Ritchie.

Am Freitag, 29. Oktober organisierte die Firma Roche zusammen mit der Gemeinde den obligaten Herbstanlass Sam Fuin beim Schloss Buonas. Unser Verein organisierte auf Anfrage von Thomas Neurauter den Verkehrsdienst. Von 16.30 bis 22.00 Uhr standen wir im Einsatz und wiesen die Autofahrer zu ihren Parkplätzen. Es war eine interessante Tätigkeit, bei der auch das Gespräch mit den Besuchern nicht zu kurz kommt. Für unsere Vereinskasse brachte dieser Job zudem einen erfreulichen Zustupf. Besten Dank an alle Helfer.

Gegen Ende Jahr stand wieder das obligate Jahresschlusssessen statt, das am 14. Dezember im Restaurant Breitfeld stattfand. Es nahm eine erfreuliche Zahl von 16 Personen teil.

Vor kurzem haben wir noch unseren Formstand gegen andere Mannschaften getestet. Am Dienstagabend, 22. Februar folgten vier Spiele gegen Mitarbeiter von Medela und eine Woche später, am 1. März Spiele gegen die Senioren von Obfelden. Die Spiele waren sehr intensiv und mit einem freundschaftlichen Charakter geprägt. An beiden Abenden konnten wir resultatmässig, soweit die Goals überhaupt gezählt wurden positiv abschliessen. Letzten Endes hat es allen Spass gemacht, sodass beim nachträglichen Zusammensein schon von Revanchespielen gesprochen wurde.

Im abgelaufenen Jahr konnte wiederum auf Vorstandssitzungen verzichtet werden. Anstehende Pendenzen wurden jeweils bilateral behandelt.

Holzhäusern im März 2011
Hans Leibacher